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Abstract (en)
The device has a part (4) such as a bracelet (3) for connecting to a watch bracelet (3) having a watch housing. A slot (18) is provided for the part
(4) for inserting a pin-like extension (5) transverse to its longitudinal direction to a side of it. The part is open and the final part (2) is a double-armed
locking lever (7) which can move from a locking position into a release position. A second arm (10) is provided for a rest (14) for locking position of
the locking lever which rests in a recess (19).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zum Verbinden eines Endteils (2) eines Bandes (3) an einen weiteren Teil (4), insbesondere eines
Armbandes (3) an einen weiteren Teil (4), wie eines Uhrarmbandes (3) an ein Uhrgehäuse (4). Ein an dem Endteil (2) des Bandes (3) angeordneter
und sich mit seiner Längsachse quer zur Längsrichtung des Bandes (3) und parallel zur Bandebene erstreckender stiftartiger Fortsatz (5),
insbesondere ein Stift (5), ist mit mindestens einem Schlitz (18) des weiteren Teils (4) in Eingriff bringbar, wobei der zumindest eine Schlitz (18)
des weiteren Teils (4) zum Einsetzen des stiftartigen Fortsatzes (5) quer zu dessen Längsrichtung zu einer Seite des weiteren Teils (4) offen ist
und am Endteil (2) ein zweiarmiger Sperrhebel (7) aus einer Sperrstellung in eine Freigabestellung und retour verschwenkbar gelagert ist, der an
einem zweiten Arm (10) eine Rastnase (14) für einen in Sperrstellung des Sperrhebels (7) stattfindenden Eingriff in eine Rastausnehmung (19)
des weiteren Teils (4) unter Fixierung des Endteils (2) am weiteren Teil (4) aufweist und dessen erster Arm (9) in Sperrstellung des Sperrhebels (7)
parallel zur Bandebene oder in dieser zu liegen kommt.
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